

Bronce para cubano Pino en torneo de lucha en Krasnodar



La Habana.- **EL LUCHADOR** capitalino Oscar Pino consiguió este sábado la única medalla de Cuba en el fortísimo Torneo Ivan Poddubny, con sede en la urbe rusa de Krasnodar.

Pino, bronce mundial en París 2017 y doble monarca panamericano, se ubicó en el tercer lugar tras batir al vencedor de la etapa de repechaje en ese peso, el local Lom-Ali Akaev, con pizarra de 3-0.

«Hoy, en unos de los torneos con más rigor en Rusia, quedé con medalla de bronce. Ya empezamos el año con victorias y vendrán más», escribió el atleta en su perfil de Facebook.

La justa fue totalmente ganada por los gladiadores locales, quienes de las 40 medallas repartidas solo perdieron la ganada por el caribeño.

En la justa participaron, además, gladiadores del estilo clásico provenientes de Bielorrusia, Kazajistán, Moldavia, Noruega, Serbia y Uzbekistán.

En la tabla por países, los rusos lideraron con 125 puntos, por delante de Cuba (65) y Bielorrusia (39).

La actuación cubana se redondeó con los siguientes dividendos: Javier Duménigo (60 kg/ 8vo.), Miguel Martínez (67 kg/ 14to.), Yosvanys Peña (77 kg/ 12do.), Daniel Grégorich (87 kg/ 9no.) y Yasmany Lugo

(130 kg/ 9no.).

En breve dos elencos cubanos intervendrán en otras lides de rigor, a decir la Copa Takhti del estilo grecorromano y el Torneo Ivan Yariquin para los libristas de ambos sexos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/153141-bronce-para-cubano-pino-en-torneo-de-lucha-en-krasnodar>



Radio Habana Cuba